
Niederschrift 
öffentliche Sitzung des Ortsteilrates Triebes 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 12.11.2015 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 21:00 Uhr 
 Ort, Raum: 07950 Zeulenroda-Triebes,Triebes, Schäferstr.2, 

Sitzungszimmer 

Anwesend sind: 
Herr Thomas Degen  
Frau Sylvia Fischer  
Herr Ronny Gürth  
Frau Antje Helmert  
Herr Ralf Herbrich  
Herr René Hupfer  
Herr Sören Liebold  
Herr Roland Oertel  
Herr Holger Stößel  
Frau Elke Wagner  
Herr Andreas Senkowski  
 
 

Entschuldigt fehlen: 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Feststellung der Tagesordnung 
2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung am 17.09.2015 
3 Beschluss über 25. Jahrestreffen Neunkirchen-Triebes zusammen mit 10 Jahre 

Fusionsstadt Zeulenroda-Triebes 2016 
4 Informationen des Ortsteilbürgermeisters   
5 Fragestunde 
6 Sonstiges 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Feststellung der Tagesordnung 
  
 Die Tagesordnung wird festgestellt. 
  
zu 2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung am 17.09.2015 
  
 Die Niederschrift ist Tischvorlage, deshalb wird zur nächsten Sitzung darüber 

abgestimmt. 
 
 

  



zu 3 Beschluss über 25. Jahrestreffen Neunkirchen-Triebes zusammen mit 10 Jahre 
Fusionsstadt Zeulenroda-Triebes 2016 

  
 Herr Senkowski informiert über den Ablauf der Beantragung der finanziellen Mittel. 

 
Herr Degen regt an, die Veranstaltung 25 Jahre  Partnerschaft mit Neunkirchen am Sand  
gemeinsam mit der Feier  60. Jahre Freundschaft Feuerwehr Triebes mit der Feuerwehr 
Kostelec n. O. und 10 Jahre Fusion Zeulenroda-Triebes durchzuführen. Die Feier ist für 
das Wochenende 26. bis 28. August 2016 geplant. Beantragung und Gespräche zu 
Ablauf, Finanzierung und Durchführung sind seitens der Feuerwehr Triebes mit dem 
Bürgermeister der Stadt Zeulenroda-Triebes bereits erfolgt. 
 
Beschluss über 25. Jahrestreffen Neunkirchen-Triebes zusammen mit 10 Jahre  
Fusionsstadt Zeulenroda-Triebes 2016, 60 Jahre Freundschaft Feuerwehr Triebes mit der  
Feuerwehr Kostelec n.O., im Jahr 2016: 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
-Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:  11 
-Anwesend:                                                           11 
-nach § 38 ThürKO von der 
Abstimmung ausgeschlossen:                                0 
-Stimmberechtigt:                                                  11 
-Dafür:                                                                     5 
-Dagegen:                                                               5 
-Enthaltung:                                                            1 
 
Im Anschluss wird über den Beschlussvorschlag eines separaten Jahrestreffen 
Neunkirchen – Triebes diskutiert. 
 
Herr Stößel merkt an, das über den Änderungsantrag der Beschlussvorlage abgestimmt 
werden muss. 
 
Beschluss Punkt 3 ändern auf separates Jahrestreffen Neunkirchen – Triebes 
 

 Abstimmungsergebnis: 
- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:11 
- Anwesend:     11 
- nach § 38 ThürKO von der 
  Abstimmung ausgeschlossen:     0 
- Stimmberechtigt:     11  
- Dafür:        9 
- Dagegen:       0 
- Enthaltung:       2 
 
Beschluss separates Partnerschaftstreffen Neunkirchen – Triebes 
 
Abstimmungsergebnis: 
-Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:  11 
-Anwesend:                                                           11 
-nach § 38 ThürKO vo der 
Abstimmung ausgeschlossen:                                0 
-Stimmberechtigt:                                                  11 
-Dafür:                                                                     5 
-Dagegen:                                                               5 
-Enthaltung:                                                            1 
 

 Nach längerer Diskussion schlägt Herr Herbrich aufgrund der Diskussionen du der 
Unstimmigkeit über gefasste Beschlüsse eine Prüfung durch die Kommunalaufsicht vor. 
 



Zu Top 4    Informationen des Ortsteilbürgermeisters   
 
 

 

 Herr Senkowski informiert: 
- Weg über Stau wurde ausgebessert 
- Weg zur Schanze ist auch ausgebessert 
- Martinsumzug ist gut angekommen 
- Briefkasten → Genehmigung vom Eigentümer lag vor→ Briefkasten wurde 

angebracht 
  
 
zu 5 

 
Fragestunde 

  
  

Anfrage zu Abstimmung über Verwendung Sitzungsgelder 
→ Herr Herbrich wird in der nächsten Sitzung als Fraktion CDU einen Beschlussantrag 
einbringen. 
 
Anfrage zur Bank am Rathenauplatz 
→ Frau Winkler: wurde beim Bauhof in Auftrag gegeben → es wird nachgefragt 
 
Anfrage zwecks Beförderung Triebes nach Zeulenroda zur Kirmes (Stadtbus) 
→ Frau Winkler: Kirmesveranstaltung ist keine städtische Veranstaltung 
 
Frau Winkler weist auf die Anmeldungen der Veranstaltungen für 2016 hin und gibt einige 
Informationen dazu. 
 
-Antwort zur Verbesserung des Naturbades Triebes steht noch aus und es ist bekannt, 
das mit dem Schwimmmeister gesprochen wurde 
→ Frau Winkler: Personalangelegenheiten werden nicht öffentlich behandelt 
 
Anfragen zu Kosten Bau Bahnhöfe Zeulenroda u. Triebes 
→ Herr Stößel schlägt eine Offenlegung der Kosten vor (Fördermittel u. Eigenanteil der 
Stadt) 
→ Herr Herbrich informiert über die damalige Abwicklung des Kaufes Bahnhof Triebes 
 
-Anfrage zu Mängeln bei Sicherung Bahnunterführung Richtung Zeulenroda 
→ Frau Winkler: verantwortlich ist die Bahn als Eigentümer 
 
-Anfrage zur Koordinierung Termine Einwohnerversammlung in Zeulenroda u. Ortsteilrat 
→ wieso gleichzeitig 
→ Herr Senkowski – Termine für Ortsteilrat standen bereits fest, 1 Woche vor Stadtrat 
 
-Anfrage zu Ausfahrt Wohngebiet – gibt es schon einen Termin 
→ Herr Senkowski: noch nicht – nächste Woche 
 
-Anfrage zu Gestaltung Schaltkasten 
→ Herr Senkowski: ist noch offen (Jugendclub) 
→ Frau Winkler: fehlt an Initiative der Jugendlichen 
 
Frau Winkler informiert über den Werdegang, wie eine Ortsteilratssitzung laut 
Geschäftsordnung ThürKO vorzubereiten und abzuhandeln ist. 
● Erstellung Tagesordnung durch Ortsteilbürgermeister u. Weiterleitung an die 
Stadtverwaltung 
● Unterlagen werden durch Sitzungsdienst erstellt u. gehen mit Niederschriften an die 
Ortsteilräte 
● ein Beschlussantrag muss eindeutig vom Ortsteilbürgermeister mit Beschlusstext 
definiert sein 
 ( wird in System – session – durch Sitzungsdienst eingearbeitet) 
 



-Anfrage, ob Bescheid ergeht, welcher Verein Zuschüsse für 2015/2016 erhält 
→ Frau Winkler informiert über die Abwicklung der Anträge auf finanzielle Unterstützung 
 
● Voranmeldung über geplante Veranstaltungen bei der Stadtverwaltung Zeulenroda – 
Triebes bis spätestens Oktober 2015 
● Erfassung der gemeldeten Veranstaltungen und deren Finanzbedarf durch die 
Stadtverwaltung Zeulenroda-Triebes 
● Information und Beratung in den zuständigen Gremien/ortsteilrat 
● Antrag des Veranstalters auf Zuschuss bei der Stadtverwaltung Zeulenroda-Triebes mit 
Finanzierungskonzept (komplette Einnahmen- und Ausgabenaufstellung und 
Veranstaltungsablauf) 
● Prüfung durch die Stadtverwaltung und Information an den Antragstellet 
● nach Bewilligung können die beantragten Mittel in der Stadtkasse abgeholt werden  
● Abrechnung und Prüfung über Verwendung der Mittel 
 
Der öffentliche Teil der Sitzung wird beendet. 
 
 

  
zu 6 Sonstiges 
  
  
  
 
 
 
Zeulenroda-Triebes, den 01.12.2015 
 
 

gez.  Senkowski, Ortsteilbürgermeister Winkler, Protokoll 
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